



On ne me rends plus ma voiture

Par **riridu13**, le **07/09/2010** à **23:12**

Bonjour,

il y a quelques temps j'ai laissé ma voiture à une amie qui a eu un incident avec, en effet un faux contact a déclenché un début d'incendie...

seulement voilà depuis plus de nouvelles de la voiture, des documents (carte grise etc) et de l'amie en question...

que puis-je faire je ne voudrais pas que le véhicule reste en circulation à mon nom

puis-je demander à ce qu'elle soit retirée de la circulation sans pouvoir présenter la carte grise ?

merci d'avance pour votre réponse